
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化祭が終了してから早くも 3 週間ほどが経ちました。どのクラスも工夫を凝らした素晴らしい企画

と装飾で、見る人を存分に楽しませてくれました。 

文化祭は 2 日間という短い期間のために、1 ヶ月以上前から準備が始まります。企画を考えて買い出

しに行き、そして、それを作品にする。数々の作品が様々な経過を経て、完成したはずです。ただ、こ

の完成に至るまでには、様々な試練があったことでしょう。例えば、自分の思い通りに進まないことや、

疲れから不満を口にしてしまうなど、文化祭だからこそ起こりうる試練がたくさんありましたね。しか

し、その試練をどう乗り越えたのか、その過程が大事なのです。疲れているけれども、積極的に作業に

取り組んでみた。いつもより周りの友人に頼ってみたなど、その過程で実践した様々な行動によって得

られた経験は、確実に自身を飛躍させました。紅葉祭を創ることによってかけがえのないものを手にし、

それを自らの成長の機会としていく。このことに、最大の意義があり、これができたからこそ、企画の

完成、文化祭の成功に繋げることができたのです。今年度の紅葉祭で得た多くのことを是非、今後の学

校生活で活かしていってください。お疲れ様でした。 

保護者の皆様、バザー品のご提供など、多大なご協力のおかげで無事に今年度の紅葉祭も終えること

ができました。昨年度よりも自主的に行動する姿が随所で見られ、生徒たちの大きな成長を感じる紅葉

祭となりました。本年も残り僅かとなりましたが、常に深いご理解、ご協力をいただいたことに感謝致

します。新年がお子様の進路決定に向けた前向きな１年になること、そして、皆様にとって益々発展の

１年となることを、心よりお祈り致します。 

2学年主任・1組担任：湯田 大輔 

今年度の文化祭は、グループで様々な意見を出し合って計画的に進めた事で、創意工夫が

散りばめられた素晴らしい企画となりました。特にどのクラスも接客が丁寧で昨年度からの

大きな成長を感じました。来年度は学校の中心として、更に盛り上げてくれる事に期待して

います。 

2学年副主任・3組担任：吉武 智裕 

 

 「一つの終わりは新たな始まりでもある」という言葉があります。作文やホームルームを

通して、文化祭の振り返りをしましたが、何かが終わるとまた次のことが始まっていきます。

年が明けると大事な試験や、進級が待っています。次のやるべきことに向け、年末の時間を

使ってゆっくり休み、また新年新たな気持ちで学校生活を送っていきましょう。 

2組担任：湯田 桃菜 

 

文化祭では自分の役割に積極的に取り組み、友達との協同作業や楽しい時間を共有し、か 

けがえのない思い出をつくることができましたね。文化祭が大成功のうちに終えられたのは、

心に余裕があったからだと思います。今後も精神的なゆとりと楽しむ気持ちを持って、色々

なことに挑戦し、成長していってくれることを願っています。 

4組担任：森川 知美 

 

 文化祭実行委員の皆さんもお疲れ様でした。ステンドグラス作成では、細かい作業に苦戦

しながらも、最後まで諦めずに取り組めましたね。仲間と協力することの大切さや完成まで

の緻密な計画を立てることの重要性を感じることができたのではないでしょうか。この経験

を今後の学校生活や進路活動に活かしていって下さい。 

副担任：濵谷 優貴 

 

文化祭を初めて経験した昨年度に比べると、今年度は皆がより一層活発にアイデアを出

し、企画完成に向けて力を合わせることができていました。学年目標 4「他者を認め、今あ

る環境を受け入れる」経験を、たくさんすることができたのではないでしょうか。間もなく

今年も終わりますね。短い冬休みですが、計画性を持って有意義に過ごして下さい。 

教務主任・副担任：増茂 俊樹 

 

9 日(火) 1,2,3限:LHR 4 限:学年集会 《昼食不要》 

10 日(水) AM:月曜時間割(4 限:総合的な探究の時間) 《昼食不要》 

17 日(水) AM:木曜時間割(4 限:総合的な探究の時間) 《昼食不要》 

20 日(土) 第 3 回英語検定(希望者) 

22 日(月)～26日(金) 通信制試験対策授業 《水曜日のみ昼食不要》    

28 日(日)  通信制試験(会場:大智学園 北新宿校舎) 《※昼食必要》 

29 日(月) 通信制試験(会場:大智学園 北新宿校舎) 《昼食不要》 

30 日(火) 試験休み  

31 日(水)  AM:金曜時間割 PM:進路説明会 

      

 

冬期休業:12月21日(木)～1月5日(金) 

※文化祭延期の影響により、水曜日の特別時間割に一部変更が出ています 



 

 

文化祭実行委員より報告します。 

 ・みんなで協力し合って、装飾を早く終わらせることができてよか

った。 

・当日の受付は、想像よりも来校者の方が多く大変だったが、今

までの経験を活かして取り組めたことで、上手くいってよかっ

た。 

・階段の装飾は細かい作業が多く大変だったが、他のクラスと協

力して行えたことで、素晴らしいものができてよかった。 

・カウントダウンボードがデジタル化され、当日の動画上映、ステ

ージ発表の司会と役割がたくさんあり、苦労はしたが、やりがい

を感じた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

台湾夜市 

 

  

Guten Appetit！ 

Shooting Blaster 

 

POP LAND 

2023.11.25･26

号⑱⑱1⑧

⑧⑧ 

⑧⑧ 

 

・試食で色々な味のポップコーンを試し、ポップコーン

の味を決めるのが、わくわくしました。 

・クラスでカレー味、チーズ味、バター醤油味、コーン

ポタージュ味など、数種類を提供し、お客様に喜んで

いただいたのは、本当に嬉しかった。 

・ポップコーンが予想以上に売れて、袋に詰める作業

が大変だったが、クラスメイトと協力し合って、目標

個数を達成したことは、良い思い出になった。 

 

。 

 

・自分たちで作り上げるのは大変だったけど、企画

が成功してよかった。 

・お客さんがたくさん来てくれて、反応も良かった

ので嬉しかった。 

・１年生の時よりも、みんなで話し合って進めたこ

とで、色々な意見が出た。そのため、様々な射的

台が完成して、面白い企画になってよかった。 

 

 

 

・思った以上にお客さんが来てくれた。忙しかったけ

ど、やりがいを感じたのでよかった。 

・準備が大変だったけど、みんなと協力して創り上

げることができたのでよかった。 

・思ったよりも積極的に接客ができて、しっかりとお

客さんに対応することができた。 

 

広報委員 
2-1 林 このは 梁瀬 志麻 

2-2 鈴木 登己 松原 駆 

2-3 中島 悠吾 松原 侑生 

2-4 内海 瑚々音  

 

・飲食企画は初めてだったけど、何の事故もなく成功

してよかった。 

・ダンボールを集めるのが大変だったけど、みんなで

作った小屋が立派にできて、とても達成感を感じ

た。 

・フランクフルトがとても美味しかった。 

 

文化祭実行委員より報告します。 


